

## サロン・ド・K 令和6年7月例会案内

梅雨はまだですが、庭には既に蚊がたくさんいます。最近は殺虫剤の効かない‘スーパー耐性蚊’がいて、要注意とか。

さて、今回のサロンは、

7月7日(日) 10:30～

ナレッジサロン (Tel:06-6372-6427, グランフロント大阪・北館7F) にて

大阪公立大学大学院獣医学研究科 客員研究員

勢戸 祥介 先生 による

「 ウイルスのライフスタイル 」

です。勢戸先生からのメールには「ほとんどのウイルスは無害かせいぜい軽い病気を起こすだけである。しかし、感染すると非常に重大な結果をもたらすものもある。まるでテロリストのように潜むウイルスについて紹介します」とあります。この機会に、ウイルスの多面性について学び、その付き合い方を習いましょう。ご期待下さい。

それではまたサロンで逢いましょう。米国映画界の巨匠 C. Eastwood の「最近の若者はスマホに魂を売ったみたい」の言葉に同感していましたが、スマホの威力は凄まじく、外国人も道に迷うことなく街を闊歩しています。何せ、最新ニュースから、多くの辞書、事典や地図などを携帯し、それを簡単に(母国語で、短時間で)利用できるのですから、スマホは世界を変えたといえます。ChatGPT や VR の時代に、こんなことを感心しているようでは…私も完全に旧世代の人間です。

SALONSALONSALONSA  
AL ALONSA AL  
LO LONS SALO  
ON ON NSALON  
NS ONSALONS  
SA SA ALOHSA  
AL ALON NSAL  
LO LONSAL LO  
ONSALONSALONSALON

令和6年6月8日

北村 肇



### ★ 今月の言葉★

もし財布の中身を頭につぎこんだら、誰も盗むことはできない。知識への投資が  
いつの世でも最高の利子を生む。 — ベンジャミン・フランクリン —